

El Ejército de Tierra llega a Elda y Petrer

03/04/2020



Imagen de archivo del ejército.

El Mando de Operaciones Especiales, con el propósito de apoyar la acción del Estado y con el principal objetivo de apoyo a la población en la lucha contra la pandemia producida por el virus COVID-19, se desplegará hoy en los municipios de Elda y Petrer, por primera vez, además de Torrevieja, donde ya ha estado anteriormente, dentro de la Operación Balmes.

El Ejército de Tierra, a través de su Mando Componente Terrestre, lleva a cabo la Operación Balmis, que coordina el Mando de Operaciones Especiales, MOE, relativa al despliegue de las Fuerzas Armadas en Territorio Nacional para luchar contra la propagación del virus.

La Unidad actuará hoy en los tres municipios con el objetivo de reconocer las zonas más conflictivas, infraestructuras críticas y establecer un enlace sólido y eficaz con autoridades locales y Fuerzas y Cuerpos de Seguridad para facilitar sus cometidos de presencia y vigilancia ante posibles incumplimientos de las medidas establecidas por el estado de alerta en las zonas de especial riesgo para el contagio.



Se podrá ver a los militares en esta zona.